
审计报告整改落实情况 审计整改工作报告
(优质5篇)

随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。掌握报告的写作技巧和方
法对于个人和组织来说都是至关重要的。下面是我给大家整
理的报告范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有
所帮助。

审计报告整改落实情况 审计整改工作报告篇一

一是坚持社保资金"收得齐、管得住、用得好"的工作总要求，
全面完善社保资金征管机制及体系建设工作，采取一切可行
措施抓好清欠工作，遏制旧欠未缴、新欠又累现象的发生，
确保社保资金链的安全运行及残疾人就业保障金的足额收缴。

审计报告整改落实情况 审计整改工作报告篇二

一、关于“年初预算编制不完整”问题

由于20__年度以前市财政局未要求市直所有单位将上年结余
资金列入预算进行申报，因此，我委在申报20__年预算草案
时，未申报上年结余资金，造成部门预算编制不完整。20__
年度我委已严格按照市财政局要求将上年结余资金列入
了20__年部门预算草案。

在今后的部门预算编制过程中我委将如实反映资金结余情况，
确保部门预算编制完整，真实。

二、关于“预算约束力不强”问题



为了充分调动县市区做好争资立项和其他发改工作的积极性
主动性，我委对县市区发改局进行了以项目建设、争资立项
等工作为主要内容的工作考核，并给予了适当的经费奖励。
经我委20__年3月第四次委务会研究，从我委自筹经费中列
支20__年各县市区发改工作绩效考核奖金27万元。

今后，我委将规范对县市区发改工作绩效评估工作，按照预
算管理体制的要求，安排使用财政资金。

三、关于“决算报表编制不准确”问题

经核实，我委在编制20__年度部门决算时，将少反映的254.2
万元，列入了其他商品和服务支出，未列入上年项目结余，
导致决算报表编制不准确。我委已和市财政局衔接，将在编
制20__年部门决算时调整20__年上年项目结余数据，保证决
算报表编制的准确性和真实性。

今后，我委将在编制决算报表时，切实做到内容完整、数字
真实。

四、关于“公务卡消费支出比例远低于25%的规定”问题

经核实，造成此问题的主要原因是我委工作性质特殊，比如
每年发放全市固定资产投资奖等现金支出额度较大，致使拉
低了公务卡支付比例。今年以来，我委已对公务卡结算管理
进行了进一步规范，要求各科室严格按照《郴州市财政局关
于进一步深化集中收入制度改革的通知》(郴财库[20__]261
号)和《郴州市人民政府办公室转发市财政局等部门关于进一
步推进全市公务卡改革的实施意见的通知》文件精神，凡是
能够使用公务卡结算的，要坚决使用公务卡结算。突出强调
出差的住宿费、公务接待费、交通费等支出，要严格按规定
用公务卡结算。

今后，我委将按照审计报告提出的整改要求，进一步落实整



改措施，加强单位预算管理，做好预决算编制工作，建立健
全经费管理制度，规范财政资金使用，严格公务卡支付管理，
提高公务卡支付比例，杜绝经费支出中的漏洞。

以上报告，请予审议。

审计报告整改落实情况 审计整改工作报告篇三

以 摸得清家底、查得出问题、提得出建议、经得起检验 为
基本要求，加强财务人员培训。

以 请进来教 为基本途径，邀请专家，进行电算化、法律、
业务知识培训，提高整体财务管理水平。

以 送出去学 为首选方式，将财务人员送到上级审计机关和
大专院校强化培训，提高财务管理能力，培养财务管理 精兵 。

(四)加强廉政建设，塑造廉洁透明的形象。

审计报告整改落实情况 审计整改工作报告篇四

截至目前为止，在市地税局的督促下，相关区局已征收入库
万元，入库率％。

市地税局要求东西湖区地税局提高认识，规范税款征收入库，
避免此类问题再次发生。

截至2005年2月为止，市科技、财政局已拨付2063万元，其中：
市科技局1063万元，市财政局1000万元。对还未拨付的资金，
为避免造成新的损失，两局将择优选择项目年内拨出，对年
底前仍未拨出的资金将收回预算重新安排。 3.关于科技三项
费用贷款回收率低、大量贷款逾期、呆滞并造成损失的纠正



情况 2003年底，市财政、科技局应清理收回的科技三项费用
贷款共万元（未收回的贷款中2000年前的贷款万元，占应收
回贷款的％）。其中市财政局万元（截至2003年末，应收回
到期贷款万元，审计期间已收回贷款1260万元），市科技局
万元。整改期间已收回万元。两局对贷款逾期的项目进行了
分类，并确立了分类清收的原则：属于项目成功、经营正常
的24户企业的待收资金1822万元，要求企业列出还款计划，
年内收回，做到应收尽收；属于改制、破产的52户企业的待
收资金万元，按照改制企业有关政策，作出相应处理；属于
经营困难、负债较重等情况的39户企业的待收资金万元，已
责成市科技局积极清收并将清查结果和处理意见报市政府。
为保证上述工作能够顺利完成，对科技三项费用贷款尚未偿
还的企业，新申请的项目一律不受理，已安排的新项目资金，
一律予以停拨；另外，对办理了相关抵押手续的企业，通过
处理抵押物的方式归垫；同时市财政、科技局已联合印发
《关于催收科技项目有偿资金的通知》，与委托银行共同催
收。

市政府已责成相关部门和单位采取了措施。其中，市蔬菜集
团公司挪用转基因番茄产业化项目资金万元的问题，已
于2004年底归还了万元。余下的万元，将由蔬菜种子公
司2005年6月之前以项目配套设备归还。 市沿河大道改造指
挥部、长江乐园建设指挥部等7个建设单位挤占工程成本的问
题，已依据有关法规进行了清理，调整了有关项目建设单位
的账务，挤占的工程成本已被纠正。

武汉大花山生态园林有限公司、武汉森茂生态绿化有限公司
挪用环城森林生态工程征地补偿费共计万元的问题，已
于2004年4月全部收回。

市江堤加固项目建设中汉南区、江夏区的项目建设单位挤占、
挪用、截留“取土费”用于非项目支出的万元，市江堤加固
工程管理办公室已于2004年11月全部整改收回。 3.关于部分
项目建设资金管理不规范，存在套取资金和项目间相互挤占



资金的纠正情况 原市市政建设局项目资金互相扯用的问题，
在该局撤销后，已由市相关部门和单位按资产管理关系，进
行清算调整予以纠正。

市司法局所属戒毒劳教所将已核销的万元水电增容费支出列
入劳教大队扩建概算、套取资金的问题，已于2004年2月收回。

沿河大道二期工程资金被其他项目占用万元的问题，市建委
经过清理，按建设项目重新调整了资金调拨。项目责任单位
已采取调整相关账目的办法，使项目间相互挤占、混用资金
的情况得到纠正。

长江干堤汉南至白庙加固工程项目长期挂账万元问题，已引
起市水务局和项目建设单位的重视，决定在工程竣工和财务
决算时清理、调账。江岸区解放大道下延线工程建设指挥部
多计工程结算款万元的问题,已于2004年3月调减工程决算。
市沿河大道改造指挥部等单位超付工程款万元的问题，市建
委进行了清理核实，对超拨的资金已全部收回。

黄陂区财政局按预算安排，在拨付区科技局科技三项费用400
万元的同时,又从区科技局收回该项资金330万元，年终按400
万元列报决算，区政府已纠正了不规范的做法。在2005年预
算安排中保证了科技三项费用的资金来源，并承诺将严格按
预算法的相关规定，对科技三项费用据实列支。

批准后才能执行，确保预算的严肃性。

（七）国有企业改制方面

审计报告整改落实情况 审计整改工作报告篇五

观念是行动的先导。我们紧紧围绕支队党委中心工作，充分



发挥审计"免疫系统"功能，切实做到了"三个转变":由事后惩
处向事前防范转变、由处理处罚向积极建议转变、由被动监
督向主动服务转变，改变了以前认为"审计工作就是找麻烦、
整人"的错误观念。明确工作目标和重点，确保审计整改年活
动有的放矢。自活动开展以来，我大队财经制度得到有效落
实，经济活动违纪违规问题得到有效处理，经济活动"免疫系
统"建设得到有效推进，涉案财物管理逐步规范，经费物资监
管更加有力，保障能力更加高效有力，从源头上遏制和杜绝
各种违反财经法规纪律等问题的发生，为消防部队可持续性
发展提供强有力的服务和保障。

固定资产帐帐之间相差元。为了确保审计发现的问题切实得
到整改。根据实际情况，我大队仔细梳理，针对以上四项不
同的问题，按照问题的属性逐个进行了汇总归类并整改到位。
分别采取自查自纠和审计问题整改回头看的形式，对已整改
到位的问题进行再检查再核实，现阶段已整改到位3个问题。
由于我大队营房重建，到现在还未进行验收决算，导致固定
资产帐帐不符，我大队将尽快和有关部门协商，采取相应的
整改措施，争取将所有问题逐步整改到位。

一是健全工作机制。大队党委召集官兵学习有关财经法规以
及各项财务管理制度。从而使财务工作有章可循、有规可依。
二是完善内部制度。坚持目标科学、责任明确的原则，先后
制定了

多次召开大队党委会议，及时传达"审计整改年活动"的精神
和工作要求;并通过支队内网的形式发布工作情况。整个活动
期间，大队在支队内网上刊登了3篇关于"审计整改年"活动的
新闻报道。

二、深入查找自身存在的问题和不足


